



Udo Jürgens zu Gast bei Star-Moderator Christian Simon: Der Showstar berichtete über seine neue Tournee (46 Konzerte), die am 26. Oktober in Baden-Baden beginnt

Foto: Report Bilder Dienst

Sieg für Radio Victoria

Ein neuer Privatsender setzt über Baden-Württemberg hinaus neue Maßstäbe. Mit vielen Prominenten, Bio-Wetter, Casino-Spielen

Es macht wieder Spaß, mehr Radio zu hören. Denn seit März sendet von Baden-Baden aus Radio 7 Victoria auf 100,4 Megahertz unter der Devise: „Musik und mehr“.

Diese muntere Privatstation setzt mit 40 aufgeweckten Mitarbeitern zwischen Basel und Frankfurt, Straßburg und Stuttgart Programmschwerpunkte, die einzigartig in Baden-Württemberg und der Bundesrepublik sind. „Seriös und niveauvoll, ohne tierisch ernst zu sein. Uns liegt nicht die flapsige Art anderer Sender, bei denen die Hörer geduzt werden“, erklärt Programmleiter Ingo Paternoster (41).

Was früher Radio Luxemburg war, ist heute Radio 7 Victoria – der Treffpunkt der Stars: Thomas Fritsch (45, Rivalen der Rennbahn) arbeitete während der Rennwoche in Baden-Baden als Moderator bei dem aktuellen „Sender mit dem Extraservice“. Schlagersängerin Cindy Berger (41) spricht von „Frau zu Frau“ –

dienstags und donnerstags, um 11.45 Uhr. Senta Berger und Udo Jürgens fühlten sich besonders wohl im historischen Ambiente: Die Studios sind im zweiten Stock des früheren Nobel-Hotels „Victoria“ untergebracht.

„Wir sagen dem Hörer schon am Morgen, wie gut er sich am Tage fühlt. Und strahlen viermal täglich das aktuelle Bio-Wetter aus, eigens von einem Medizin-Meteorologen für das Sendegebiet erstellt“, berichtet der zweite Programmleiter, Michael Tenbusch (37).

Auch an Hörer, die sich mit dem Trend-Thema Esoterik beschäftigen, ist gedacht: Star-Astrologe Winfried S. Noé (34), Herausgeber des ersten deutschen Astrologie-Magazins „Jupiter“, blickt montags (ab 11 Uhr) via Äther in die Sterne.

„Mit »Va Banque«, live aus dem Spiel-Casino von Baden-Baden, kreieren wir eine neue Form von Radiospiel mit breiter Publikumsbeteiligung“, erklärt Ingo Paternoster. ■

Dieses junge Team begeistert mit dem informativ-unterhaltenden Radio 7 Victoria. Programmchef Michael Tenbusch (3. v. r.): „Täglich schalten immer mehr Menschen über 30 Jahren auf die 100,4 Megahertz.“ Eine Aktion für die Kinderkrebshilfe in Freiburg erbrachte 73 500 Mark